

## Canes detectores de droga

Qué más tiempo hace que Aduanas de Punta Arenas estrenó su nueva unidad de drogas y mostró la implementación de modernos equipos para detectar la presencia de sustancias ilícitas.

En la inauguración las autoridades de la época destacaban la creación de esta unidad porque beneficiaría a los diferentes pasos fronterizos de la región y a la ciudadanía en general, resaltando el rol social que cumple el Servicio de Aduanas en materia de protección a la comunidad.

En ese tiempo era presentada en sociedad "Laika", la primera can

detector de drogas que realizó una demostración de sus capacidades a los asistentes. A ella se uniría posteriormente un segundo can.

Hoy Aduanas cuenta con tres ejemplares, Nova, Lontue y Diana. Aunque la primera está en tratamiento médico en la escuela de canes en Los Andes.

Lo importante es destacar la labor que han cumplido estos ejemplares caninos, detectando una importante cantidad de droga en frontera, aeropuerto y terminales portuarios.

A estas alturas ya están postulando a una medalla regional.

